



El PSOE traslada al Congreso las dudas sobre el futuro uso del Banco de España

Mañueco aprovechó la reciente visita de Rajoy para garantizar que el inmueble será la sede del Centro Internacional de Referencia del Español

RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Las dudas surgidas en los círculos políticos y universitarios, en torno al proyecto de transformación de la antigua sucursal del Banco de España en sede del futuro Centro Internacional de Referencia del Español, van a llegar al Congreso. El diputado del PSOE por la provincia de Salamanca, David Serrada, ha registrado en la Cámara Baja una pregunta, para su contestación por escrito «y sin que hasta la fecha haya conseguido la correspondiente respuesta por parte del Gobierno», según aseguran los socialistas, interpelando al Ejecutivo sobre el estado actual del acuerdo rubricado entre el Ayuntamiento,

la Universidad de Salamanca y el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas para convertir el céntrico inmueble de la plaza de Los Bandos en la ubicación del futuro complejo lingüístico, catalogado como uno de los proyectos más sobresalientes del VIII Centenario de la fundación del Estudio salmantino.

En su pregunta parlamentaria, Serrada rememora que el pasado 23 de octubre de 2015, justo unos días antes de la convocatoria de las elecciones generales, el Gobierno rubricó un acuerdo previo con la Usal, a través de la sociedad estatal Segipisa, para proceder a la cesión inmediata del antiguo edificio del Banco de España a la entidad académica. «Desde entonces –subraya David Serrada– nada se ha hecho, o nada se ha vuelto a saber, de este acuerdo, ni de la alternativa que se le demandó al Gobierno para recolocar una de las subseces del Museo Nacional de Arquitectura que en un principio iba y estaba proyectada para la antigua sede del Banco de Es-



Fachada de la antigua sede del Banco de España. :: ALMEIDA

paña». El diputado socialista se ha interesado, además de por conocer el estado actual de dicho acuerdo, por «cuales han sido las acciones o las inversiones que se han llevado a cabo desde su firma», así como «cuales serán en el futuro dichas ac-

ciones o inversiones en el caso de que existan o estén programadas o presupuestadas de lo cual, como poco, se tienen muy serias dudas».

La iniciativa parlamentaria de David Serrada acontece justo cuando el pasado sábado, con motivo de la

El Ministerio de Hacienda sigue sin fijar fecha para la firma del acuerdo con la Usal y el Consistorio

visita que efectuó el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, a la capital salmantina para clausurar un acto de apoyo del PP a sus alcaldes y concejales, el alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco resaltó, ante la presencia de Rajoy, la relevancia y la importancia del futuro Centro Internacional de Referencia del Español, mencionado expresamente que su ubicación serán las antiguas dependencias del Banco de España. El regidor municipal aprovechó también su alocución para ensalzar el apoyo del Ejecutivo de Mariano Rajoy a la magna conmemoración del VIII Centenario, subrayando que este centro será uno de sus ejes más importantes.

Por otro lado, el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas precisó esta semana, tras ser requerido por este diario, que por el momento no hay ninguna fecha fijada para la firma del convenio con la Universidad y el Ayuntamiento.

El equipo rectoral de la Usal ha cuantificado en 13 millones de euros la inversión necesaria para fiancias las obras de remodelación del antiguo inmueble del Banco de España, instando a la Junta de Castilla y León en varias ocasiones a que consigne partidas para tal fin.